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ＮＢＣ会員交流野球大会in長岡

６月事業リハーサル福島潟河川敷の美化活動への参加
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６月１２日長岡の地にて２０２２年度第４９回ＮＢＣ会員交流野球大会が開催さ
れました。
前日から小雨が降り、開催が危ぶまれていましたが、当日なんとか曇りで落ち着

き、無事開催されることとなりました。
にいがた北メンバーは奥次郎さんからお借りしたバスに乗り込み、いざ長岡へ向

かいました。
犬井理事長のはからいでメンバー分の智辯ユニフォームを着用し、気合い十分で

試合に臨みました。
１回戦の相手は開催地ＬＯＭである長岡青年会議所チームとの対戦となりました。
試合は残念ながら一方的な物となり、１４－０の時点でタイムアップとなり試合

は終了しました。
その後は他ＬＯＭのメンバーとの交流も行い、親交を深めました。
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黒崎ＰＡにて

全部行った模様

6月18日に行われた、豊栄ロータリークラブ様主催の福島潟河川敷の美化
活動に参加してまいりました。
ビュー福島潟の周辺から始まり、遊歩道などを歩き、ゴミが落ちていない

か探しながら散策しましたが、意外なほどゴミの量は少ないものでした。
わたしたちの他にも葛塚コミュニティ協議会の皆様も参加されていたこと

もあり、大勢でゴミを探しましたが最終的に少量のゴミが集まるのみ
でした。
会場には地元飲食店のキッチンカーなども参加されており、活動の後は軽

食やスイーツなどをいただきました。
これからも地元の自然を愛し、綺麗に保つために自発的に動かなければと思
わされる1日でした。
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６月５日南浜漁港にて、６月１９日
の６月例会事業のリハーサルと打ち合
わせを行いました。
漁協さんの事務所で当日の詳細のす

り合わせを行った後、会場となるス
ペースでシナリオの読み合わせや動き
の確認、当日の役割の確認などを行い
ました。

リハーサルが終わった後は、７月に行われる「浜で遊ぼう」への参画事業で
使用する貝殻集めも行いました。
波打ち際ではあまり見つけることが出来ませんでしたが、多少離れたところ

で多く見つけることが出来ました。
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６月２０日に開催された第６会理事会
開始前に燕三条青年会議所さんが周年事
業＆ＮＢＣ会員交流サッカー大会のキャ
ラバンに着てくれました。

第一エリア合同事業

５月２９日関川の地にて第一エリア合同事業に参加して
参りました。
せきかわふれあいど～むでのフットサル大会でしたが、

全員で力を合わせてなんと優勝することが出来ました！！
メンバーの運動不足により、試合終了後には全員がぐっ

たりするほど消耗していました（汗）
その後の懇親会にて、第一エリアの４ＬＯＭメンバーが

互いに健闘をたたえ、交流を深めました。



６月例会事業開催

糸魚川青年会議所より
LOM間出向してくれた
伊井浩太君

タコ墨を使用しての書道体験の様子です。
地元の方々も初めての体験だったようですが、なんとも達筆な方が多い印象
でした。
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事業で使用した特設ス
テージは、アイエヌア
イ運輸さんからお借り
したトラックのコンテ
ナ部分を装飾しました。

熱中症にならない
ように頑張ってね！

６月１９日、南浜漁港にて６月事業「見る！書く！臨む！北区の海」を開催い
たしました。
後継者不足や消費量の減少などにより減衰傾向にある漁業に認識や関心を持っ

てもらうために今回の事業を行いました。
第１部では、漁港の方から北区で行われてきた漁業の歴史、現状や課題、北区

の旬な魚介や漁の特色についてお話しいただきました。
第２部では豊栄高校書道部の生徒さんによるイカ墨を使った書道パフォーマン

スが行われました。
ステージ上で書かれた文字はどちらも「活」の文字が書かれました。
左がイカ墨で書かれたもの、右が通常の墨汁で書かれたものです。
この作品は、６月３０日～７月１３日までの期間、北区文化会館にて当日の写

真と共に展示されております。ぜひご覧ください。

事前に登録していただいた参加者には、漁船
の乗船体験にも参加していただきました。
南浜漁港近海を１５分ほどかけて周遊する

コースで、波も穏やかで非常に気持ちの良い物
でした。
参加された方々は口をそろえて「気持ちよ

かった」「興味深い体験だった」と言った感想
をお話いていました。

意外とスピードが出
て驚きました。💦

湿気でテープが
剥がれちゃう

ミニ朝一も開かれ、おいしそうな海産物も販売していました。
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人気商品は早
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